

Demo in Langenlonsheim

eingeladen waren wir durch Vermittlung von Pia von der Geschäftsführung des Seniorenheims in Langenlonsheim.

Achim war als Caller kurzfristig außer Gefecht und hatte Gatsby gebeten zu übernehmen. Der hatte auch zugesagt und so waren wir dann mit 9 Tänzern vor Ort, um unsere Zusage einzuhalten. Netterweise hat uns auch Heiko mal wieder ausgeholfen. Vielen Dank an alle Mitwirkenden. Es war gut warm, und der Platz zum Tanzen war in der prallen Sonne !



Das haben wir aber gut über die Bühne gebracht.

Sehr nett war, daß die Gastgeber uns außer der vereinbarten Gage noch ein kleines Präsent in die Hand gedrückt haben .. und mehrere Getränke gab es auch noch .. Super !!!

Leider mußten nach der Demo mehrere Teilnehmer gleich heim, sonst wären wir vor Ort noch Eisessen gegangen.

Auf spontanen Beschluß von Präsidentin und Vize wurde der Zuschuß zum Eisessen gehen auf den nächsten Tanzabend vertagt. Die Aktiven haben Ihren Zuschuß erhalten. Einfach nett.

Wolfgang